

Gillard lance un nouveau compacteur poste fixe : le Paktor I3



La société Gillard sas, spécialisée depuis plus de 30 ans dans la fabrication et la maintenance de matériel de traitement des déchets, lance un nouveau compacteur poste fixe, le Paktor I3.

Compacteur court pour une réduction de place chez l'utilisateur et/ou pour offrir la possibilité d'être mis à quai avec une pente maximum, les avantages de ce poste fixe, Paktor I3, sont liés au système breveté de 3 vérins hydrauliques travaillant en ligne. Les vérins en ligne engendrent de nombreux points forts au regard des vérins croisés (poussée centrée sur le bouclier, restitution totale de la poussée, en comparaison d'une perte de puissance de 30% en moyenne avec les vérins croisés, pas d'axe de vérins en rotation pour une plus grande fiabilité, pas de gestion en rotation avec des capteurs pour la détermination de la position des vérins, ce qui offre une plus grande fiabilité). La trémie est conçue sans aucune aspérité intérieure (pas de carrés de guidage) pour un meilleur écoulement notamment des grands cartons, et éviter le risque de voutage dans la trémie au dessus du bouclier (formation de bouchons). La centrale hydraulique est conçue avec une grande capacité d'huile pour éviter les échauffements et les coupures en été. Les fixations des vérins sont accessibles aux deux extrémités sans avoir à pénétrer dans la machine.

Par la rédaction, le 24/01/2012